



Le président de la Fédération Algérienne de Football, Charaf Eddine Amara, s'est exprimé sur le match contre le Cameroun, assurant que tout est en train d'être mis en place afin que les Fennecs soient dans les meilleures conditions possibles.

Il a notamment tenu à confirmer la présence massive des supporters algériens au Cameroun.

En effet, la FAF a annoncé la prise en charge du déplacement des supporters au Cameroun pour soutenir leur équipe nationale.

La FAF a confirmé qu'elle allait prendre en charge le déplacement des supporters au Cameroun pour la rencontre aller face aux Lions Indomptables.

Accordant une grande importance à l'équipe nationale et une qualification au mondial, la FAF souhaite ainsi mettre tous les atouts du côté des Verts pour une qualification au mondial qataris.

Selon le site Foot Algerien, une grande opération de vente des billets avec un prix subventionné par l'état doit être lancée dès demain lundi 14 mars.

Une bonne nouvelle pour les joueurs de l'équipe nationale qui auront un soutien au cours du

match aller mais aussi lors du match retour.
